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          第２回学校運営協議会記録 

                                                                   令和５年６月１６日（金） 

                                                                        梁瀬小学校会議室 

                                                                    １３：３０～１５：４０ 

１ 開会のことば                                                    司会（教頭） 

２  あいさつ 

     ・会長           

     ・学校長 

３ 授業参観    別紙 

 

４ 協議事項(ここからの司会―会長) 

 ○学校の取組や活動への理解 

①授業参観の感想や意見(児童の様子について) 

  ・授業がとても楽しそうだった。外国語の授業でも楽しく取り組んでいる児童達が印象的だった。 

  ・自然学校や修学旅行の発表があり、行事をした後の発表までまとめの学習ができていて良かった。 

  ・ＩＣＴの活用や時代に沿った学習形態になっている。 

  ・体験活動の後にお礼の手紙等をもらうが、どの児童も自分の感想等がしっかり書けている。 

  

②危機管理についてー引き渡し訓練の様子参観 

・引き渡し訓練をしているが、年間でどれくらいあるのか。と言う問いがあり、年によって異なるが、 

大雨や大雪警報の時に引き渡しを行っている。また、インフルエンザ等での学級閉鎖前に引き渡しを 

行うこともあるが、年間１～２回はある。多い年で３回会った。 

  ・保護者への連絡は、学校メールで行っている。メールが見られない状況の方もおられるので、職場等 

に電話で連絡する場合もある。１～２時間程度はかかる。訓練の時は早くできる。 

 

③これまでの活動について 

・参観者や協力者の呼びかけ(取組を多くの方へ周知)ー今は、学級・学年通信で呼びかけている。 

・読み聞かせ等の募集について・・・今後募集するように検討していく。 

・取組を継続させていくために・・・支援者を呼びかける 

・地域への呼びかけについて 

 

 

④その他 

 ・夏季研修にて(地域から学ぶ) Ｒ５は防災教室―地域と共に 

  ・昨年度は教職員の夏季研修で酒造の見学や神社の神主さんにお話を聞く等の研修を行った。 

  ・本年度は、梁瀬自治協や地域の方と共に夏季研修で防災教室を行い、防災について学ぶ。 

  ・児童がふるさと教育で地域を学ぶと同じように教職員も地域の方達から学びたいと考えて、夏季 

研修に取り入れている。もし、地域のここを学んで下さいということがありましたら、学校まで 

お知らせ下さい。いろんなことを学ばせていただき、児童の教材にも検討していきたいと考えて 

います。 

 

５ 情報・意見交換(ここからの司会―教頭) 

   ・地域等での児童の様子、登下校等も含む   ・各団体からのお知らせ 

  ※今回は、内容がかなり多く、時間がなく、ここでの情報交換や意見交換はできなかった。 

 

６ その他 

  ・次回(第３回)は１０月１２日（木）１８：００  第４回 ２月９日（金）１７：００ 

    ○議題に挙げたい点があれば(地域との連携を深める) 

    ○活動の現状を報告し、改善点や次年度の取組について検討する。   

                       

７ 閉会のことば 


